

**EN
SUBASTA
PUBLICA**



EL SOLAR DEL "OCEANOGRAFICO" ADQUIRIDO EN MAS DE 30 MILLONES

En la mañana de ayer fue adquirido en subasta pública, por la cantidad de 30.010.000 pesetas, el solar que ocupa el "Laboratorio Oceanográfico" en el Paseo Marítimo.

Dicha puja, última de la subasta celebrada en la

Delegación Provincial de Hacienda bajo la presidencia del propio Delegado, fue formulada por el abogado de la firma Ariant S.A., don Damián Barceló. El presidente de Ariant, don Antonio Moyá Nicolau, que se encontraba presente en la

subasta, manifestó poco después de la adjudicación del solar que éste será utilizado para la construcción de un gran edificio de pisos de lujo.

El número de licitantes que entregaron sus depósitos fue de ocho, siendo Ariant la

que realizó la primera postura con la cantidad de 24.000.000 pesetas. Siguió pujando, a base de añadir 10.000 pesetas a cada cifra anterior, don José Contreras, Ariant, don Miguel García y don Bartolomé Ramón, que llegó

a la postura de 30 millones, superada enseguida con 10.000 pesetas por el señor Barceló, de Ariant. El presidente de la mesa declaró entonces finalizada la subasta al no realizarse ninguna nueva postura.

FOTO ULLA PEDERSEN